

## "L'Odyssée Humide de Mimizan: Récit d'une Marche Aventureuse"

Chers amis de la marche à risque et des accessoires flamboyants,

Lundi dernier, notre intrépide guide des randonnées, Yannick, a décidé de nous embarquer dans une aventure épique à Mimizan, en bordure de l'océan. Une marche de 14 kilomètres était au programme, malgré les prévisions météorologiques peu encourageantes. Mais notre organisateur en chef, Maurice, avait promis que la pluie cesserait à 9 heures. Bien sûr, à 9 heures, nous étions tous au rendez-vous, mais il ne restait que 17 vaillants participants, les autres ayant préféré rester au chaud sous la couette, craignant les caprices du temps.

Notre homme de l'ombre, Patrick, en charge de la fermeture du groupe, a encore une fois ébloui tout le monde avec sa tenue des plus flamboyantes, agrémentée de nouveaux accessoires. On aurait dit qu'il se préparait pour une marche sur le tapis rouge plutôt que sur la plage venteuse de Mimizan.

Après deux kilomètres de marche, nous avons enfin atteint la plage de l'océan. Le vent soufflait fort, les embruns nous fouettaient le visage, et c'est là qu'une de nos marcheuses, la téméraire Ginou, a décidé de créer son propre groupe pour accélérer le pas. Pendant deux kilomètres, notre troupe s'est étirée à la manière d'un chewing-gum, chacun marchant à son propre rythme, suivant les lois mystérieuses de l'élasticité.

Nous avons finalement atteint l'entrée des plages de Mimizan et avons poursuivi notre périple jusqu'à la Place des Ailes, où nous avons rendu hommage devant le monument aux pionniers de l'aviation. Ces courageux pionniers avaient réalisé l'exploit de relier New York à Mimizan en 1929 à bord d'un petit avion surnommé "l'avion Canari". Apparemment, il n'avait pas eu la chance de rencontrer de chats en chemin.

Notre marche s'est poursuivie à travers la ville, puis nous sommes entrés dans une zone boisée le long du cours d'eau de Mimizan, à proximité de la rivière. Le moment tant attendu du pique-nique est enfin arrivé, et c'est là que notre Président Erick a dévoilé le champagne espagnol. Évidemment, tout était organisé avec soin, sous un abri confortable. Mais, ô miracle, le soleil est réapparu, offrant l'occasion aux plus intrépides, Yannick, Sonia et Sylvie, d'escalader une dune. Pendant ce temps, le reste du groupe se prélassait, semblant prendre racine sous les rayons bienvenus.

Tout bien considéré, ce fut une marche mémorable, une journée inoubliable, et une ambiance des plus chaleureuses. Une expérience que nous ne sommes pas près d'oublier, même si certains d'entre nous se souviendront surtout de la météo capricieuse et des accessoires flamboyants de Patrick !

